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第 １３４６回 例 会  

  令和４年５月１８日（水） 

≪整理収納アドバイザーとは≫ 

◇ 点     鐘    藤﨑 康人 会長 

◇ ロータリーソング   奉仕の理想 

◇ 四つのテストの歌   

◇ お 客 様 紹 介     快適住まいる 整理収納アドバイザー  

嶋野 美紀子 様 

              

米山記念奨学生  

ファワーズ ナウハル ムハマド 様 

 

 

◇ ニコニコ BOX 

・片岡 孝治 会員 スピーチ無し 

≪南アルプスの登山と諏訪大社の御柱参拝をさせて頂きましたので、 

ニコニコいたします。≫ 

 

 

２０２１～２０２２年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

【 会長 シェカール・メーター 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 コロナ禍でも楽しく有意義な 

クラブ運営をめざして」 

〔会長：藤﨑 康人〕 
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◇ 誕生日 ワインの贈呈  

  大 木 裕 信 会員 ≪４月２９日≫ 

  

 

 

 

◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 康人 会長 

皆さんこんにちは。本日のお客様は、卓話をお願いしている、嶋野美紀子様で

す。ご職業は、快適すまいる整理収納アドバイザー、をされていらっしゃいまし

て「整理収納アドバイザーとは」という題目で、本日卓話をしていただくことに

なっています。私も、整理が苦手で、物事を終えたときにきちんとしまうべきと

ころにしまえば良いのですが、あとで落ち着いたときに整理してしまおうとして、

結局、山積みになり、また必要な時に、山積みのなかから、探さなければならな

いことになり、結局、時間の無駄が生じてしまう感じです。収納のコツがつかめると期待しておりま

す。後ほどよろしくお願いいたします。また、米山記念奨学生の、ファワーズ・ナウハル・ムハマド

君、ようこそ、いらっしゃいました、ごゆっくりしていってください。 

先週以降の世の中の出来事について触れます。 

山梨県道志村のキャンプ場で 2019年に、行方不明になった成田在住の小倉美咲ちゃん事件です

が、その後、発見されていた肩甲骨の DNA鑑定の結果が判明し、小倉美咲ちゃんのものであったこと

が証明され、客観的に考え、警察は、美咲ちゃんは亡くなられたとの判断となりました。大変残念な

事です。この事件に関しては、不明なところも多く、今後も捜査が続くと思われます。早く解決する

のを願います。 

知床の観光船沈没遭難事故のその後ですが、12人の行方不明者はいまだ発見されていません。

ようやく飽和潜水を行う設備を備えた船が知床近くの網走港に到着し、明日から、潜水作業が始まる

ようです。潜水作業の前後で、加圧に 1日、減圧に 1週間が必要とのことで、危険を伴う作業であ

り、安全に作業が行われることを願っています。 

さて、5 月 15 日は、沖縄本土復帰 50 周年でした。昭和 47 年の 5 月 15 日に、沖縄がアメリカの支

配下から、日本に返還され、50年が経過したわけです。 

式辞の中では、普天間飛行場の辺野古への基地移転の問題、など、具体的な問題には触れられません

でしたが、復帰 50年が経過した今でも、多くの課題が山積している状況です。 

天皇陛下もお言葉を述べられましたが、お言葉の中に、沖縄にとって「解決されていない課題」があ

ると言及されました。今まで、沖縄本土復帰の際の昭和天皇と、本土復帰 20周年記念式典で、平成の

天皇陛下がお言葉を述べられていますが、解決されていない問題があることを話されたことは初めて

の様です。お言葉の中で「課題」として表現されていますが、天皇陛下としても沖縄に寄り添った気

持ちを表したかったのだと思いました。 

沖縄の問題点、としては 

① 米軍基地問題 

② 沖縄経済の停滞 

③ 周辺国脅威 

等の問題があると思います。 
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① 米軍基地問題ですが、日本の国土面積 0.6％に日本の米軍基地の 70％があります。そもそもな

んで、米軍基地が沖縄に多いか、というと、現在の周辺国の脅威に対して、軍事的に重要な位

置に沖縄がある、ということは、皆さんもおわかりだと思います。では、いつから、基地が現

在のようにたくさん作られたかというと、第二次世界大戦の際、日本が、本土防衛に備えて、

まず、沖縄で、米国軍と対峙し、日本本土への侵攻を遅らせようとの計画があり、その具体的

な対応として、沖縄を不沈空母化し、たくさんの飛行場を作った訳です。その後、米軍が沖縄

に上陸し、沖縄で多くの日本の軍人、住民が犠牲となりました。結局日本は敗戦し、米国の統

治下になり、1951 年サンフランシスコ講和条約調印、1952年 4月に発行、日本は戦後、独立

しましたが、沖縄は、その後もアメリカ帰属となり、佐藤栄作首相等の尽力により、ようやく

1972 年 5 月 15 に、復帰となりました。終戦後、アメリカは、東アジアの米国軍の要として、

沖縄の基地を重視し、日本が作った多くの基地をそのまま、アメリカ軍の基地に転用したわけ

です。この後、朝鮮戦争、ベトナム戦争と、アメリカ軍の基地としての重要性が、増していき

ました。また、この数年では、中国が力による現状変更を試みてきており、沖縄の必要性は、

ますます、増してきているように思えます。 

② 周辺国脅威ですが、主に中国の海洋進出の動きが、活発です。尖閣諸島問題、南シナ海におけ

る人工島造成等の動きが活発化し、ここ数年周辺国を騒がしています。しかし、今回のロシア

によるウクライナ侵攻がロシアの思惑通りに進んでいない現状をみて、東アジアにおける今

後の中国の動きは、影響されてくると思われます。少し鎮静化することをきたしたいですが、

日本としては、QUAD 等（日本、米国、オーストラリア、インドの 4 カ国で安全保障や経済を

協議する枠組み）でより、自由主義経済の国々との結束協力体制を充実させ、国益が損なわれ

ないようにしなければならないと思います。 

③ 沖縄経済ですが、県民所得が日本の平均の約 75％だそうです。やはり、島、ということで、産

業基盤が弱く、売る商品を作る際、原料を持ってきたり、作ったものを島外に輸送する際にも、

海上輸送か、航空輸送となり、やはり、そういうところもハンデに思えます。観光産業も、一

時インバウンド需要で期待されましたが、2019年末からの新型コロナウィルス感染症蔓延で、

勢いがない状況です。今後は、コロナが徐々に収まってくれば、近い将来、観光産業の発展は

期待できると思われます。また、物が動く産業ではなく、ICTを用いた情報産業では、若い世

代が多い、沖縄は、競争力が期待できるでしょう。今後の沖縄の発展を期待したいところです。 

なにはともあれ、沖縄本土復帰 50年を機に、沖縄が良い方向に発展してほしいと思います。 

話しは変わりますが、昨日、成田ビューホテルで、成田空港対策協議会第 40 回定時総会が開催さ

れ、クラブの会長として出席いたしました。コスモのクラブのメンバーも役員をされている方も多く、

何人も出席されていましたが、私は初めての参加でした。定時総会の後、記。念講演として、熊谷俊

人、県知事が成田空港とその周辺地域の今後の展望について話され、知事としても成田空港の発展に

力を尽くしていくと話されていました。その後、懇親会にも顔を出しました。 

ロータリーにとって、恥ずかしいニュースがありますので、ご紹介します。2－3日前、ニュースに

出ていたのですが、昨年 9 月、兵庫県の明石のロータリークラブの会員が、某会員の別荘で 4 人の会

員で宴会を開いた際、コンパニオン 2 人を呼んだそうです。羽目を外し、セクハラ行為をしたことが

理由で、4人全員が逮捕された、という内容でした。我々も、宴会でコンパニオンを呼ぶ機会も今後ま

た増えてくると思いますので、節度を保ちロータリー活動をしていかなくてはいけないなと、感じま

した。ということで、まとまりませんが、そろそろ会長挨拶を終わりにします。 

それでは、後ほど、嶋野美紀子様さま、卓話をよろしくお願いいたします。 
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◇ 委員会報告その他 

◎ 米山記念奨学会 奨学金の贈呈  

 米山記念奨学生のファワーズ ナウハル ムハマド様へ 

5月度の奨学金が藤﨑康人会長より贈呈されました。 

 

 

◇ ３分間スピーチ 「ソ連によるウクライナ侵攻」について（３） 金井 浄 会員 

本日は「ロシアによるウクライナ侵攻」の問題を契機として日本の野党に脱皮

をしてもらいたいというのがテーマです。 

参考とすべきはドイツです。ドイツはエネルギー源の約半分をロシアに頼って

いることなどから、当初「ヘルメットしか送れません」「ミンクス合意に基づく話

し合いで何とか解決して下さい」というような軟弱な外交路線でしたが、２月末

からのウクライナ侵攻をみて一挙に対露制裁レベルを引き上げました。国防費は

日本と同様に１％レベルでしたが倍増させました。貴重なエネルギー供給源として１兆円もかけて作

ったロシアから天然ガスを輸送するための海底パイプライン「ノルドストリーム２」をあえて停止し

ました。 

ドイツの現政権は SPD（社会民主党）主体の連立内閣ですが、保守党ではなく左派リベラル政党です。

それが大変身を遂げました。日本の野党は他山の石としてこれを見習うべきです。 

 おとぎ話のような平和論や憲法論から決別して、実践的な安全保障政策を論ずるなど政権担当能力

を高めるべきチャンスではないでしょうか。野党が足が地についた政治論議をするようになれば与党

も変わらざるを得なくなり、日本の政治レベルの向上に繋がることになります。「ロシアによるウクラ

イナ侵攻」を奇禍として日本の政治改革に生かしてほしいと思います。本日はここまでです。 

 

◇ 幹 事 報 告  萩原 康宏 幹事 

 

 ■回     覧： 印西 RC 週報・ガバナー月信 5 月号 

■例会案内・変更： 白井 RC 

 ■そ  の  他： 無し 

 

 

 

卓  話 「整理収納アドバイザーとは」   

快適住まいる 整理収納アドバイザー 嶋野 美紀子 様  

私は千葉市で快適住まいるという会社をしております。本日は整理収納アドバ

イザーについて皆様にお話しさせて頂ければと思います。 

お片付けの仕事は 12 年前からやっており、現場の経験は 2000 件以上、沢山

のお家を片付けてまいりました。個人宅の他、学校、各種住宅設備機器メーカー

様が主催するセミナーの講師、プロ育成や住宅会社の社員研修、家具メーカーの

商品開発など、様々な活動をしております。 
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お片付けで人生変わると良くいいますが、私もそう

思っている一人です。 

実際に現場に入って何をするのかというと、まず土台

のところで、一回全部のものを使っているか使ってい

ないかをわけて、使っていないものは全部出します。

この土台の部分をできないとお片付けは上手くいき

ません。 

リフォーム会社様から依頼を頂いて現場に行きますと、ものが溢れていてもまず捨てるものはないか

ら収納スペースを作ってほしいというお客様が多いです。それだと家は快適にはならないので私が入

って整理しますと、使っていないものが半分以上あるという事がわかります。その中で使っているも

のを使いやすいように収納していくことが、整理収納ということです。 

 2000 件以上も現場を経験しますと、だたものを捨てるだけではなく、中には価値がありお金になる

ものが眠っていることもあるとわかりました。そこで買取業者さんと提携しましてお宝探しというの

もやっております。使っていないけれど動くから捨てられないパソコンなどは粗大ごみに出すとお金

がかかりますが、買取してもらえるかもしれません。他にも、人から貰って使わないのに捨てられな

いお皿などもあります。ブランド品や高級なお酒などは高額で買い取ってもらえます。 

 お片付けによるメリットが３つあります。一つは時間的

効果です。日本人は一日６分から８分位探しものをしてい

るといわれています。いらないものを処分して片付いてい

ると探し物に使っていた時間を仕事や趣味にまわせるよう

になります。 

そして、経済的効果です。片付いていないお家では同じ雑誌

や食品のストックなどがいくつも出てきたりします。物の

管理ができると無駄遣いをしなくなります。 

もう一つは、精神的効果です。家の中が快適でないと家族間の言い争いや喧嘩も起こります。 

整理されていると精神的に安定します。 

 片付けは快適な生活を送る為、仕事を最大限に結果を出す為、人が幸せになる為の手段です。お片

付けという行為を目的にすると大変なように思うかもしれませんが、その先にあるメリットを考えて

頂けると良いと思います。 

 

 

◇ 点     鐘  藤﨑 康人 会長 

 

☆ 本日のお料理  メニュー  
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日 時：令和 4年 5月 11日（水） 13：30～14:30 

場 所：ホテル日航成田 

 

１．議題 

  １．最終例会について【親睦活動委員会】 

   長谷川親睦委員長より、6月 29日 最終例会について、「滝澤 正樹さん・林 省三 

さんを語る会（カラオケ大会）」として予算案が提出された。 

場所：ホテル日航成田 集合 18:00 開演 18:30 

会費：男性 8，000円 女性 7，000円 他クラブ 8，000円 

藤屋より、ワイン、日本酒 林生花店より生花を調達、コンパニオン 6～8名 

以上、理事会にて了承された 

 

２．協議事項 

  １．オンラインによる例会出席について（定款第 7条第 1節）→ 継続協議 

  ２．RC会員心得の改定、クラブ計画書の米山、R財団の細則について 

    ・RC会員心得の改定：P4-P5、E例会出席と MUについての 4項に、「行政指導 

における行動制限時の MU期間の計算方法が追加された。また、クールビズ項 

目の削除を行った。、 

    ・R財団の細則について：P7 Jロータリー米山奨学会、及びロータリー財団寄付 

第 2 項について、削除と一部変更が行われ、ホームページからダウンロード出来るように

する事とした。 

    以上を修正の上、2022年 5月 改訂版発行する事とした。 

 

３．報告事項 

  １．2022年 4月ロータリーレート 130円 

 

理事会参加者（敬称略／順不同） 

藤崎（康）、藤崎（政）、神谷、萩原、岩澤、大竹、吉岡、村島、田中、山本（武）宮田、奥村、【オブ

ザーバー】長谷川親睦活動委員長 

                                     以上 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 ４月２７日 ６８名 5 名 31 名 2 9 名 6 名  5 6 . 0 6 ％ 

本 日 例 会 ５月１８日 ６８名 5 名 33 名 2 9 名 5 名 5 6 . 7 2 ％  

 

2021-22 年度 5月役員理事会 議事録 
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・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  

 


